

## Judo Jura s'est bien repris sur le tatami de Saint-Gall

### JUDO Championnat de Suisse par équipe

Après un premier tour frustrant et infructueux, l'équipe masculine de Judo Jura s'est bien reprise lors de la deuxième journée de LNB, samedi à Saint-Gall. Les Jurassiens ont dominé à deux reprises (6-4/6-4) un Team Seeland incomplet mais toujours dangereux. Ils se sont inclinés deux fois contre les locaux du Nippon Saint-Gall, égarant à nouveau quelques points de manière frustrante. Les hommes de Julien Christe figurent toujours dans le bas du classement, mais avec cinq points, ils restent au contact du wagon de tête.

Les Jurassiens se déplaçaient à Saint-Gall en petit comité. Ils ont toutefois bien lancé leur journée contre un Team Seeland amputé d'une catégorie. Après une victoire gratuite en -81 kg, Roméo Fetteuret (-73 kg) et Manu Stegmüller (-81 kg) se sont inclinés

contre des combattants un cran au-dessus, tandis qu'Elliot Domont s'imposait solidement en -66 kg. Le match décisif revenait ainsi à Bastien Beuchat en +90 kg. Malheureux dans cet exercice lors du premier tour au Liechtenstein, le Delémontain est cette fois-ci parvenu à se libérer et à envoyer son adversaire au tapis. Son adversaire s'étant blessé sur la chute, il n'était pas aligné lors du match retour. Il aura donc «suffi» à Elliot Domont de s'imposer à nouveau en -66 kg pour offrir une seconde victoire à son équipe.

La première rencontre face à Saint-Gall a aussi parfaitement débuté avec une victoire expéditive de Stegmüller en -90 kg, puis une très belle performance de Roméo Fetteuret (-73 kg). Après une défaite rapide en -66 kg, le combat pivot en -81 kg n'a pas tourné en faveur des Jurassiens, Pierrick Jordan s'inclinant en toute fin de combat sur une décision arbitrale contestable. Dans le

combat décisif, Bastien Beuchat ne pouvait cette fois-ci pas faire grand-chose et Judo Jura s'inclinait sur le fil (6-4).

Au match retour, le coach Julien Christe tentait un coup de poker tactique en alignant Stegmüller en -81 kg, Beuchat dans sa catégorie habituelle des -90 kg et en «sacrifiant» Jordan en +90 kg. Hélas, Saint-Gall introduisait son ex-international Timo Allemann dans la bataille. Il s'imposait facilement contre Beuchat, tandis que



Les Jurassiens (ici Roméo Fetteuret, en bleu) ont engrangé cinq points en terres saint-galloises.

Stegmüller s'inclinait et que Jordan n'avait pas son mot à dire face au «lourd» adverse. Seul Roméo Fetteuret s'imposait facilement, sur une magnifique clé de bras en début de combat, et sauvait l'honneur (8-2).

Avec ces deux premières victoires et cinq points engrangés, Judo Jura remonte au 7e rang. L'équipe poursuivra son championnat le 6 septembre avec un déplacement périlleux à Cheseaux pour y affronter l'équipe locale et Weinfelden. **PJO**

### Classements

**Messieurs, LNB (tous 8 matches):** 1. Weinfelden, 15 points. 2. Cheseaux, 12. 3. Saint-Gall, 12. 4. Ruggell, 10. 5. Team Seeland, 10. 6. Marly-Morat, 9. 7. Judo Jura, 8. 8. Wetzikon, 8. 9. Servion, 7. **Dames, première ligue:** 1. Fribourg, 4/11. 2. Yverdon, 5/8. 3. Judo Jura, 4/5. 4. Cortaillod, 3/5. 5. Avenches, 5/3. 6. Bienne-Lyss, 2/2.

## Journée pleine pour les dames à Yverdon

L'équipe féminine de Judo Jura a brillé samedi à Yverdon en cueillant deux victoires lors de la deuxième ronde du championnat de première ligue nationale. Les Jurassiennes se sont imposées contre les Seelandaises du Team Biel-Lyss, écrasées 10-0, avant de dominer l'équipe locale 6-4. Avec cinq points engrangés, elles se hissent à la 3e place de cette conférence Ouest.

Cette deuxième journée devait permettre aux combattantes de Sarah Groell de lancer pleinement leur saison. Une opération réussie, grâce notamment à la solidité de Jessica Gurba: la championne de Suisse en titre, qui ouvrait les feux lors des deux rencontres dans sa catégorie des -52 kg, s'est imposée deux fois rapidement par ippon. Dans le premier match contre Bien-

ne, elle était imitée par Karolane Morandi (-63 kg), Lara Bigler (-70 kg), Fiona Moser (+70 kg) et enfin Gwendolyn Bertinotti. Alignée en -57 kg, l'Ajoulotte de 19 ans a décroché au passage sa première victoire en équipe à ce niveau.

Dans une deuxième rencontre plus serrée contre la «Waki Team» d'Yverdon, la Locloise Lucie Morandi s'imposait solidement chez les -63 kg, tout comme Elena Assuelli en +70 kg, tandis que Lara Bigler et Gwendolyn Bertinotti s'inclinaient, scellant le score à 6-4 en faveur de Judo Jura. Il faudra confirmer cette bonne forme à domicile dans trois semaines contre Yverdon (match retour) et Avenches (double confrontation). **PJO**